



Calificación de Chihuahua da más confianza a inversionistas

La calificación que se le dio a Chihuahua en materia de las finanzas y el manejo de la deuda pública genera confianza en los inversionistas, lo cual sin duda significará un gran panorama para el estado en 2015, que permitirá movilizar más la economía por la aportación privada, tanto nacional como extranjera.

Esto lo dijo el secretario de Economía Estatal, Manuel Russek Valles, quien resaltó esto porque se ha tocado mucho el tema de la deuda, pero al ser considerada con calificación triple A por parte de las evaluadoras Moody's y FITCH, le da confianza relevante al hecho de que las finanzas públicas están bien manejadas.

“Los contratos de deuda están muy bien administrados, pero sobre todo genera la confianza de que existen los ingresos naturales para cumplir con los compromisos que se generaron al adquirir esa deuda”, explicó Russek.

El funcionario recordó que tan solo de octubre a la fecha se generaron alrededor de 9 mil empleos y habrá cosas importantes durante el mes de febrero y quizá durante el mes de marzo, que ahora con este incentivo se pretende que los índices crezcan más.

Para lo que resta de la administración estatal, Manuel Russek consideró que será un buen cierre y se espera que el 2015 sea mucho mejor que los dos anteriores, dejando encarrilados al 2016 para que Chihuahua mantenga ese crecimiento.